

El filme 'Inferno' y el último trabajo de Tim Burton llegan esta semana al Ermua Antzokia

■ A. L.

ERMUA. La sesión de cine-club de hoy contará con la cinta irlandesa 'Sing Street' dirigida por John Carney. Se trata de una película irresistible, con una extraordinaria banda sonora. Espontánea, desinhibida, conmovedora, auténtica. 'Sing Street' se pasará en versión original subtitulada, a las 20.30 horas.

En cuanto al cine comercial, la programación contará con el último gran éxito de un director siempre sorprendente como es Tim Burton, 'El hogar de Miss Peregrine para niños peculiares'. Entre la parodia, la fantasía, el terror y la fuerza visual que caracteriza a las películas de Burton, 'El Hogar de Miss Peregrine' es un festín de estímulos dirigida a todas las edades. Cuenta además con un extraordinario reparto que incluye a Samuel L. Jackson, Judi Dench y Rupert Everett, entre otros. 'El hogar de Miss Peregrine' se pasará el sábado a las 19.30 horas, el domingo a las 22 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se programará el fin de semana será 'Inferno'. Última adaptación de Ron Howard de la exitosa saga de novelas escritas por Dan Brown y protagonizadas por el famoso profesor de simbología Robert Langdon. Tras el éxito de 'El Código Da Vinci' y 'Ángeles y Demonios', ahora le ha llegado el turno a la tercera parte de esta saga repleta de intriga, misterio, acción y conspiraciones. 'Inferno' podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, podrá verse la película 'Robinson', una película basada en las aventuras de Robinson Crusoe repleta de sabor y diversión.



La paella solidaria es una de las actividades del Banco de Alimentos para recaudar fondos. ■ A. LASUEN

Aprender a alimentarse

'Ermua Mugi!' y el Banco de Alimentos suman fuerzas para dar herramientas a familias con pocos recursos para que puedan alimentarse de manera saludable

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Aprender a alimentarse con recursos y alimentos limitados. Este es el principal objetivo del programa 'Elikatzen ikasten' que ha puesto en marcha el Ayuntamiento de Ermua con la organización conjunta del Departamento de Bienestar Social y el Instituto Municipal de Deportes. De hecho, esta iniciativa se encuentra dentro de la estrategia 'Ermua Mugi!', ligada a la actividad física, alimentación y cocina saludable y bienestar emocional, y al Banco de Alimentos local, que permite a familias con recursos reducidos hacer frente a sus necesidades más básicas como es la de la alimentación.

Es por ello, que en la presentación de este programa se contó con

los concejales responsables de ambos departamentos, José Luis Araujo y José Ramón Gombau, y técnicos responsables de estos campos municipales. El programa se dirigirá, en esta ocasión, a familias con riesgo de exclusión con menores a su cargo. En sus talleres, de hora y media, participarán entre 15 y 20 familias beneficiarias del Banco de Alimentos, que acudirán los días 8 y 15 de noviembre, de 9.30 a 11 horas, a las salas de talleres de Lobiano, donde se les impartirán conocimientos sencillos y prácticos para alimentar con alimentos limitados, principalmente a los niños y niñas de un modo adecuado para que crezcan de forma saludable.

Allí se podrá aprender cómo gestionar la alimentación de casa de modo saludable, gestionando un menú semanal y saber qué dejar en la despensa para momentos esporádicos, que sepan dónde están las grasas no saludables o cuáles son los alimentos con mucha sal, a usar producto fresco de temporada y evitar desperdicios, entre otras cosas, para que a los pequeños de casa no sientan la falta de nutrientes. A esta

iniciativa se sumará la transmisión de conocimientos en higiene bucal.

El concejal de Bienestar Social, José Luis Araujo, recaló la importancia de la iniciativa «pues de este modo 'Ermua Mugi!' trasciende su campo de acción deportiva y da pie a otras iniciativas de carácter comunitario que persiguen el bienestar emocional de la ciudadanía». Además, antes de ponerse en marcha, 'Elikatzen ikasten' ha conseguido ya un beneficio «ya que ha logrado la aparición del hombre-aita, porque ya era hora de que los padres participaran también en lo cotidiano», confesaban desde Servicios Sociales. Se pretende así «priorizar para ofrecer herramientas a la población que más lo necesita».

La nutricionista responsable de 'Ermua Mugi!' aclaraba que se pretenden evitar los malos hábitos «que se dan principalmente entre niños celíacos o con familias con dificultades económicas, ya que tratan de ponerles contenidos con bollería industrial, más barata que otros alimentos, que aunque se hace con buena intención, el capricho se repite demasiado».

Ermua celebra a partir de hoy las IX jornadas 'México Rebelde'

■ A. LASUEN

ERMUA. Ermua contará a partir de hoy con la celebración de las novenas jornadas México Rebelde. Desde Komite Internacionalista, organizador de la actividad, se quiere denunciar «una vez más los graves ataques paramilitares a las comunidades zapatistas y otras comunidades en resistencia de México». Los organizadores entienden que «estas actuaciones han tenido como consecuencia miles de personas desaparecidas por la violencia del estado mexicano, así como los constantes feminicidios que sufren las mujeres». Es por ello que la organización «se solidariza con sus justas luchas en la construcción de un mundo donde quepan muchos mundos y animamos al pueblo de Ermua a participar en los actos que organizamos».

De hecho, las jornadas comenzarán con la exposición titulada 'Ley Revolucionaria de Mujeres zapatistas', que tiene lugar en la Casa de la Mujer desde ayer hasta el 30 de noviembre. Además hoy, a las 18 horas, en este mismo lugar, se contará con una charla que presentará la muestra y que correrá de la mano de la mexicana Cecilia Santiago.

Por otra parte, el próximo sábado se llevarán a cabo diversas actividades. En primer lugar, habrá una comida popular mexicana en Eskilarapeko, que comenzará a las 14.30 horas. A las 19.30 horas se iniciará un concierto de 'Rojo cancionero' en la plaza Cardenal Orbe, que será el prelude de la fiesta mexicana que se celebrará a partir de las 23 horas en Eskilarapeko. Las jornadas se extenderán hasta la próxima semana, y el miércoles, a las 19 horas, se proyectará, en Eskilarapeko, el documental 'Ellas, las otras. Mujeres zapatistas'.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Sing Street (VOS)	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.
VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.
EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 7.45
PAMPLONA-EIBAR
Laborables y festivos: 11.00.
EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
ARRATE-EIBAR
Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
EIBAR-ELGETA
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.
ELGETA-EIBAR
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.
EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.
HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.
TRENES
BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.
EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.
SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.
EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
FARMACIAS
EIBAR
De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).
ERMUA
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).
EIBAR-ERMUA
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA

Representación debarra en el Apuko Extrem Short Trail de Zaramillo

Ander Gorostegi logró la sexta posición en la clasificación general

:: ANSER SALEGI

DEBA. La Asociación Apuko Igoera Elkarte, organizó durante el fin de semana pasado, la carrera de monte Apuko Extrem en Zaramillo, pueblo ubicado en la comarca de Enkarterri (Encartaciones) y perteneciente al ayuntamiento de Gueñes.

Durante ese fin de semana, se celebraron cuatro modalidades distintas; Ultra Trail (105 kilómetros con 6.800 metros de desnivel), Long Trail (69 kilómetros con 4.300 metros de desnivel), Maratón Trail (46 kilómetros con 2.800 metros de desnivel) y Short Trail. En esta última modalidad fue en la que participó Ander Gorostegi Sendino. Este atleta debarra, que forma parte del equipo Arabatzi de Vitoria-Gasteiz, también colabora en la organización y en diferentes pruebas con el club Deba Xtreme. En esta ocasión participo representando al equipo vitoriano y no lo hizo nada mal. La modalidad de Short Trail estuvo compuesta por un recorrido de 21 kilómetros con 1.500 metros de desnivel. A pesar de que las demás modalidades no era la primera vez que se celebraban, en la modalidad de Short Trail fue la primera. La prueba contó con cerca de 100 participantes de los cuales solamente finalizaron 76. Entre los cuales destacó la buena posición obtenida por parte del atleta debarra. Ander, finalizó la prueba en sexta posición, cruzando la línea de meta en dos horas 47 minutos y 16 segundos. Gorostegi declaró una vez finalizada la prueba que había sido «una de las más duras que he hecho en mi vida».

Bús para la Behobia en Deba

Poco falta ya para que llegue la prueba de atletismo más popular de Gipuzkoa, la Behobia-San Sebastián, que se disputará este año el 13 de noviembre y volverá a reunir a un gran número de atletas en su reco-



Ander Gorostegi, sexto en la clasificación general. :: A.SALEGI

rrido de 20 kilómetros. Desde Deba también acudirán deportistas, por lo que el Club Deba Xtreme ha organizado un autobús para aquellos que quieran asistir a esta cita.

La entidad deportiva lleva años encargándose de preparar un vehículo que lleve a los corredores y los traiga a Deba. Se trata de una opción para los que se desplazan hasta allí en coche. Las personas interesadas en emplear el autobús para ir a la Behobia tienen que inscribirse en el establecimiento Landa Janari Denda, situado en la calle Lersundi 37. El día de la prueba, el autobús sal-

drá a las 8.00 horas desde la parada de autobuses situada junto al paseo cubierto, hacia el lugar de la salida. El coste dependerá del número de personas que se apunten ya que en un principio tienen previsto contratar un autobús de alrededor de 56 plazas, pero en caso de que no se llene se contratara un vehículo más pequeño.

El Club Deba Xtreme quiere recordar que ya ha puesto a la venta las rifas para la cesta que se sorteará con el objetivo de recaudar dinero para hacer frente a los gastos de la carrera Memorial Mateos.

La factura de la basura subirá un 12,47%

A partir del segundo semestre de este año el importe del recibo de la basura pasará a ser de 41,13 euros

:: A.S.

DEBA. El pleno celebrado a finales de mayo de este año, acordó por ma-

yoría, que a partir del segundo semestre del presente año, el importe del recibo de la basura sufrirá una subida del 12,47%.

Este incremento corresponde al 50% del total repercutido, ya que el otro 50% lo asume el Ayuntamiento, y es debido a los costes originados como consecuencia de los resultados negativos de GHK, S.A.U (Gipuzkoako Hondakinen Kudeaketa)

y de la contratación de nuevos vertederos (Meruelo-Cantabria), que han sido repercutidos a los Ayuntamientos.

El importe de la tasa a partir del segundo semestre de este año será el siguiente, la cuota actual es de 36,57 euros al trimestre, por lo que ahora la nueva cuota con el incremento indicado pasará a ser de 41,13 euros al trimestre.

ONDARROA

El Gobierno central reabre la pesca de sardina para la flota de bajura

Desde la flota de bajura puntualizan que la sobrepesca de sardina respecto al cupo inicial no fue tan excesiva como se indicó desde la comisión sectorial

:: A.E.

ONDARROA. La Secretaría General de Pesca ha reabierto la pesquería de sardina en el Cantábrico Noroeste (las zonas IXa y VIIIc, entre la desembocadura del río Miño y el Golfo Vizcaya) con tan solo 150 toneladas para lo que resta del año. La apertura de la captura de esta especie permite obtener una especie más a la flota de bajura, tras sufrir el cierre del bonito por agotamiento de cuota. El Gobierno atiende de esta forma parcialmente la petición del sector que exigió una cesión o un intercambio de posibilidades de pesca para finalizar la campaña, como establece el plan de gestión, en noviembre.

Sin embargo, la cantidad fijada se hace insuficiente teniendo en cuenta el mal precio que refleja el jurel y las pocas posibilidades de

pesca que representan tanto la anchoa como la caballa o verdel.

Unas 4.410 toneladas

En total, la flota del Cantábrico Noroeste podía pescar unas 4.410 toneladas, de las que había 450 al mes hasta julio y 540 hasta este mes. Ahora, la pesquería permanecerá abierta hasta nuevo aviso.

Desde la flota de bajura puntualizan que la sobrepesca de sardina que se cometió respecto al cupo inicial no fue tan excesiva como se indicó desde la comisión sectorial del cerco que cifró en un 24% más. Según los datos remitidos por los armadores, la flota del Cantábrico Noroeste pescó 1.200 kilos más sobre las 4.410 fijadas en un principio.

En concreto, los datos de consumo del cupo de la especie señalan que el mes que más se pescó fue en noviembre del 2015, con 1.066 toneladas. A este le siguió agosto (746) y junio (705), con motivo de la celebración de San Juan el día 24, día en que la sardina se convierte en un pescado muy codiciado. Por su parte, en julio, otro de los meses fuertes para la captura de la especie, se registraron 681 toneladas.

ERMUA

Se realizan mejoras en el 'camino escolar'

Se trata de la senda que transcurre por detrás de la biblioteca municipal

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Un tramo del camino escolar que se dirige hacia el colegio Eskolabarri ha sido modificado y reparado durante esta pasada semana por razones de seguridad.

La reparación se ha realizado en la senda que transcurre por detrás de la biblioteca municipal, para garantizar el tránsito de forma segura para todas las personas usuarias, en su mayoría niños y niñas.

En la zona de Iparragirre se había detectado un punto negro tanto por parte de responsables municipales como por parte de usuarios y padres y madres de escolares. Y es que, al bajar desde los colegios, al lado de las rampas mecánicas, había un muro alto en el lateral izquierdo del camino antes de bajar a Lobiano Kulturgu-

nea que impedía la visibilidad, sobre todo a los y las más pequeñas, de los coches que transcurrían por esa vía. Al ser un obstáculo peligroso, se ha decidido recortar el muro, con el fin de mejorar la visibilidad y evitar que sucedan accidentes.

Camino señalizado

Desde 2010, Ermua cuenta con un camino escolar señalizado y trazado, el primero de la comarca. Este camino está señalizado y pintado de color rojo en los lugares donde las aceras no tienen continuidad. Además, está protegido por puentes en algunas zonas. El recorrido va desde la rampa de Goienkale hasta Santa Ana, donde se ubica el colegio Eskolabarri. La iniciativa tiene como objetivo impulsar modos más sostenibles de movilidad entre la comunidad educativa, dirigidos a fomentar los desplazamientos diarios de casa a la escuela a pie y de manera autónoma.